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Fabian Leppert

Von: Andrea Zimmermann
Gesendet: Mittwoch, 30. August 2023 08:18
An: Fabian Leppert
Betreff: WG: Anregungen Rathausplatz

 
Von: Werner Freitag [mailto:freitagswerner@googlemail.com]  
Gesendet: Dienstag, 29. August 2023 15:45 
An: Andrea Zimmermann <A.Zimmermann@bad-staffelstein.de>; Mario Schönwald <m.schoenwald@bad-
staffelstein.de> 
Betreff: Anregungen Rathausplatz 
 
 
  
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Schönwald, lieber Mario, 
  
die Sommerpause ist vorbei, wir hoffen Du konntest Dich etwas erholen und 
  
es tut sich was in Bad Staffelstein - die Umgestaltung des Bürger*inneninformationszentrum ist im vollen Gange - 
und es wird demnächst auch der Platz zwischen Rathaus und dem Bürger*inneninformationszentrum aufgebaggert 
um den Tank für die neue Pelletsheizung einzusetzen. 
  
Dies möchten wir zum Anlass nehmen, bzw. sehen es als Chance an, auch über die Neugestaltung dieses Platze 
nachzudenken, zu diskutieren und möchten anregen, dies in der kommenden Stadtratssitzung zu tun. 
  
Von unserer Seite aus, bietet sich hier die Gelegenheit den Flair der Bahnhofstraße fortzusetzen und den 
Übergang zum späteren Bärenareal zu beginnen.  
  
Zudem wäre es eine Gelegenheit wieder etwas mehr grün in die Stadt zu bringen. Dies war ein wichtiger 
Vorschlag bei ISEK und wurde auch in der letzten Bürgerversammlung gefordert. Es steigert das Wohlbefinden 
und die Aufenthaltsdauer an einem Ort. Mehr Grün wird zudem auch als eine Maßnahme hinsichtlich der 
Klimaanpassungstrategien gefordert. Vielleicht gäbe es hier auch Fördergelder, die beantragt werden könnten. 
(Aktionsprogramm natürlicher Klimaschutz der Bundesregierung,  Punkt 7 Natürlicher Klimaschutz für Siedlungs-
und Verkehrsflächen oder Förderinitiative Flächenentsiegelung des bayerischen Staatsministeriums für Wohnen, 
Bau und Verkehr) 
  
Viele Touristen (über 1000 allein auf dem Mainradweg pro Jahr) und Bürger*innen kommen auch mit dem Fahrrad 
in die Stadt gefahren und benötigen einen Stellplatz für ihr Fahhrad und/oder eine Aufladestation. Beides findet 
sich direkt am Rathausplatz nicht, denn die Fahrradstellplätze an der Ecke Rathausplatz/Bahnhofstr. sollen 
unseres Wissens nach den bisherigen Plänen wegfallen. 
  
Zudem könnte dann eventuell auch der Platz vor der neuen Gastronomie mit eingebunden werden, denn wenn wir 
ehrlich sind, sind wir alle froh, dass dieses Gebäude direkt am Rathaus nicht weiterhin ein verkommener 
Leerstand geblieben ist, wie so viele andere Gebäude rund ums Rathaus es leider sind. Als Tourismusstadt sollte 
uns dies ein großes Anliegen sein.  
  
Ein weiterer Vorschlag wäre, mehr Sitzgelegenheiten anzubringen. Bürger*innen und Touristen, die sich nach dem 
Besuch des Bürger*inneninformationszentrums ihre Unterlagen anschauen möchten, oder in Ruhe ihre 
Bratwurst oder ihr Eis essen möchten, ihnen sollten ausreichende Sitzgelegenheiten zur Verfügung stehen. Bisher 
gibt es dafür lediglich eine Sitzbank vor dem Rathaus.   
  
Lieber Mario, das waren die Punkte, die es unserer Meinnung nach erstrebenswert machen, über eine neue 
Ausrichtung des Rathausplatzes nachzudenken und die Gelegenheit nun zu nutzen, da es in ein paar Wochen 
ohnehin eine Baustelle und eine offene Fahrbahndecke geben wird. 
  
Viele Grüße,  
die Fraktion die Grünen/SBUN mit Werner Freitag, Rica Kohmann und Sandra Nossek 


